



British Embassy Nur-Sultan

From the British Ambassador
British Embassy Nur-Sultan
62 Kosmonavtov street
010000 Nur-Sultan
Kazakhstan
Tel: +7 717 2 556200
www.gov.uk/world/kazakhstan

1 February 2022

To the Chairman of the Transport Committee
of the Ministry of Industry and Infrastructural Development
of the Republic of Kazakhstan
S.Gilimov

Exchange of Road Haulage Permits 2022

I am writing regarding the delay we have experienced in exchanging Road Haulage Permits for between the United Kingdom and Kazakhstan for 2022. I understand that the Kazakhstan Permits have only just been received by the UK authorities and the United Kingdom Permits have also only just been received by this Embassy. I have instructed my colleagues to ensure that the UK Permits are forwarded to your Committee without delay.

I also understand that this may cause some difficulties to both UK and Kazakhstan hauliers. To avoid these difficulties I am writing to assure you that the UK will accept 2021 permits until 28 February 2022. I therefore request that Kazakhstan also extends the validity of 2021 permits and accepts them until 28 February 2022.

Yours Faithfully,

British Ambassador to Kazakhstan



Неофициальный перевод

1 февраля 2022 года

Председателю Комитета транспорта
Министерства индустрии и инфраструктурного развития
Республики Казахстан
Гилимову С.К.

**Тема: Обмен бланками разрешения на осуществление международных
автомобильных перевозок на 2022 год**

Я пишу в связи с задержкой, с которой мы столкнулись при обмене бланками разрешения на осуществление автомобильных перевозок между Великобританией и Казахстаном на 2022 год. Я понимаю, что бланки разрешения Казахстана только что были получены властями Великобритании, и бланки разрешения Соединенного Королевства также только что получены Посольством Великобритании в Казахстане. Я поручила своим коллегам обеспечить безотлагательную передачу разрешений Великобритании в Ваш комитет.

Я также понимаю, что это может вызвать некоторые трудности как у британских, так и у казахстанских перевозчиков. Во избежание трудностей, я пишу, чтобы заверить Вас, что Великобритания будет принимать разрешения 2021 года до 28 февраля 2022 года. Поэтому я прошу, чтобы Казахстан также продлил срок действия разрешений 2021 года и принимал их до 28 февраля 2022 года.

Искренне Ваша,



Посол Великобритании в Казахстане